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A.S.D. GRUPPO PODISTICO GORGONZOLA ‘88 
CONI-FIDAL FIASP-IVV 

                                                                                 
      Verbale n°01/01 del 25.01.2019 
 
OGGETTO: Assemblea Generale 2019 dei soci. 
 
Il giorno venerdì 25 gennaio alle ore 21:20, si è tenuta, in seconda convocazione, presso la Cooperativa Nobile-
Brambilla ubicata in piazza Garibaldi a Gorgonzola, l’ Assemblea Generale 2019 dei soci. 
 
Consiglieri presenti  (9): Gargantini, Pirovano, Colnaghi, Maffìa, Schembari, Galbiati, Meroni, Spadea, Clavenna. 
 
Consiglieri assenti    (2): Canavero, Milone. 
 
Soci presenti: 
 
Alaimo Roberto, Barteselli Enrico, Bocchino Gregorio, Borgonovi Cristina, Boscaro Claudio, Brunno Vincenzo, Caimi 
Maurizio, Casagrande  Gabriele, Cassago Davide, Chindamo Antonio, Cilla Rocco, Clavenna Cristian, Cobetto Ghiggia 
Paolo, Colnaghi Silvana, Comi Giuseppe, Corno Andrea, Corno Milco, Dedè Luca, Delpiano Marta,  Franchina Biagio, 
Francomanno Francesco, Galbiati Anna, Gargantini Pierangelo, Gargantini Silvia, Giannini Claudio, Giberti Danilo, 
Gray Fiona, Grossale Pasquale, Leggeri Alessandro, Maffìa Aurelio, Marchini Stefano, Mauri Rosella, Meroni Flavio, 
Muscarnero Saverio, Negri Paolo, Piccolo Andrea, Pirola Giuseppe, Pirovano Mario, Pirovano Michela, Rasera Davit, 
Recchia Alessandro, Sabatino Paolo, Sartori Vittorio, Schembari Giovanni, Spadea Antonio, Tresoldi Marco, Tricarico 
Giuseppe, Tricarico Sabrina, Villa Elena, Vinci Antonio, Visentin Luca, Zecchiniello Fabio. 
 
Soci con delega (17) di cui: 
 
-Barteselli Enrico:           (1) Bonanomi Luisa; 
-Bocchino Gregorio:                       (1) Pavoni Laura; 
-Clavenna Cristian:           (2) Levati Antonietta, Clavenna Thomas; 
-Cobetto Ghiggia Paolo:   (3) Perini Fabio, Canavero Silvia, Canavero Alfredo; 
-Colnaghi Silvana:            (3) Tosi Luca, Dossena Giovanni, Savarese Pasquale; 
-Dedè Luca:                    (2) Polizzi Michele, Gilardelli Angelo; Di Rocco Antonio; 
-Gargantini Pierangelo:                (2) Faccini Marco, Di Rocco Antonio;Visintin Luca; 
-Galbiati Anna:                      (3) Mantegazza Giovanni Carlo, Beghi Andrea, Tarabochia  Alessandra;           
-Maffìa Aurelio:                    (3) Mauri Paolo, Sanges Massimo, Ganassa Fabio; 
-Meroni Flavio:                              (2) Colnaghi Loredana, Sirtori Bruno, Pirovano Fabrizio; 
-Pirovano Mario:                   (3) Bonalumi Elio, Rovelli Stefania, Motta Giuseppina; 
-Pirovano Michela:                (2) Pirovano Morena, Zanon Simone, Pirovano Carlo; 
-Sartori Vittorio:                (3) Liuzzi Francesco, Ligorio Maria Maddalena, Memmola Cosimo; 
-Schembari Giovanni:       (1) Capparucci Sandra; 
-Sabatino Paolo:                  (1) Cantù Roberto: 
-Tricarico Giuseppe:         (1) Milone Elena; 
-Vinci Antonio:                  (1) Civantos Ana. 
 
Le deleghe presentate sono state 34; sommando il numero dei soci presenti alla riunione, il totale è di 87 presenze. 
 
 
Ordine del giorno: 
 
                             1) Relazione del Presidente; 
                             2) Rendiconto della Tesoriera; 
                             3) Approvazione bilancio 2018; 
                             4) Gradimento quote di iscrizione 2019; 
  5) Varie ed eventuali; 
  6) Elezione nuovo Consiglio Direttivo triennio 2019-2021. 
                              
 
1)L’Assemblea Generale per l’anno in corso viene aperta dal Presidente con la lettura della sua  prolusione inerente 

l’anno appena trascorso, facendo un sunto molto dettagliato riguardo a quanto fatto e mettendo in particolare rilievo il 
30° anniversario del nostro GPG 88 con annessi e connessi. 

 



 2

   La sua relazione procede poi mettendo in evidenza i vari primati raggiunti dal gruppo, le varie iniziative curate e 
realizzate e molte altre cose. Ad epilogo della sua esposizione, tutti i soci presenti ringraziano il Presidente  per 
quanto sciorinato con un fragoroso applauso. 

 
2)Il secondo punto dell’Ordine del Giorno viene aperto dalla Tesoriera con la lettura della sua relazione a tutti i presenti. 

In modo sintetico, ma chiaro espone i vari movimenti bancari compiuti nel corso dell’anno precedente, rendendo 
edotti i presenti in merito alle spese sostenute e alle entrate che il GPG 88 ha avuto nel corso dell’anno, arrivando 
comunque a chiudere il bilancio in pareggio. 

   A conclusione della sua esposizione la Tesoriera viene ringraziata dai presenti con un’unica ovazione. 
 
3)Il Presidente, come di consuetudine,  chiede ai soci presenti se favorevoli o meno all’approvazione del suddetto 

bilancio. Il consenso è  unanime. 
 
4)Il Presidente espone ai presenti la sua profferta per le quote d'iscrizione per il nuovo anno suggerendo di mantenerle 

invariate, come negli anni passati, dato che il GPG 88, al momento,  non ha la necessità di aumentarle. La richiesta 
viene ratificata all’unanimità. 

 
5)In questo punto l’argomento trattato, sicuramente di interesse  maggiore per tutti i soci, è relativo al metodo di 

assegnazione punti per la classifica delle corse domenicali. Come già visto nel corso dell’anno appena concluso, si è 
messo in luce come il nuovo metodo risulti inadatto e inadeguato.  

 
    Il Presidente, dopo aver vagliato a lungo con il Consiglio Direttivo nei mesi precedenti le varie rimostranze 

pervenutegli da parte di molti soci, chiede a tutti i presenti se favorevoli al  ritorno al vecchio sistema di assegnazione 
punti, apportando qualche piccola modifica in modo tale da   accontentare tutti i soci partecipanti al campionato, così 
come deliberato dal Consiglio uscente; l’approvazione è favorevole per tutti i presenti. 

 
6)Si svolgono quindi le elezioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo, consegnando una scheda elettorale a testa a ogni 

socio presente più una per ogni delega da esso consegnata, per un totale di 87 schede. 
 
 Dopo un lungo e minuzioso “spoglio” (con controllo incrociato), il risultato delle votazioni è il seguente: 

1) Gargantini Pierangelo: 80 voti 
2) Schembari Giovanni: 79 voti 
3) Meroni Flavio: 78 voti 
4) Colnaghi Silvana: 76 voti 
5) Barteselli Enrico: 73 voti 
6) Clavenna Cristian: 71 voti 
7) Canavero Silvia: 71 voti 
8) Galbiati Anna: 69 voti 
9) Maffia Aurelio: 69 voti 
10) Pirovano Mario: 66 voti 
11) Liuzzi Francesco: 65 voti 
12) Cassago Davide: 47 voti 
13) Cobetto Paolo: 10 voti 
14) Gargantini Silvia: 3 voti 
15) Cilla Rocco: 2 voti 
16) Masiello Filippo: 2 voti 
17) Delpiano Marta, Tricarico Sabrina, Pirola Giuseppe, Recchia Alessandro, Paturzo Michele, Serra Sebastiano, 

Gray Fiona, Corno Miclo, Boscaro Claudio, Caimi Maurizio, Grossale Lino. 
 
Schede nulle: 3 
  
Risultano pertanto eletti come nuovi consiglieri i primi 11 più votati (Gargantini, Schembari, Meroni, Colnaghi, 
Barteselli, Clavenna, Canavero, Galbiati, Maffia, Pirovano e Liuzzi), che costituiranno il nuovo Consiglio Direttivo in 
carica per il triennio 2019-2021. 
I “Revisori dei conti” (primi due dei non eletti), risultano Cassago e Cobetto. 
 
Il presidente uscente ringrazia gli ex consiglieri Milone e Spadea per il lavoro svolto nel triennio precedente di loro 
carica e porge il benvenuto e le congratulazioni ai due nuovi consiglieri che li sostituiscono: Barteselli e Liuzzi. 
 
Il presidente dà appuntamento al neo-eletto Consiglio Direttivo per il venerdì successivo, 2 febbraio 2019, per 
l’elezione delle nuove cariche direttive. 
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    A compimento della discussione di tutti i punti sopra elencati, il Presidente, non  essendovi alcuna richiesta da parte 

dei soci, chiude ufficialmente l’Assemblea Generale dei soci ringraziando tutti i presenti. La riunione viene 
ufficialmente chiusa alle ore 24:00 

 
 

A.S.D.  Gruppo Podistico Gorgonzola ‘88 
  
 
        Il segretario Aurelio Maffìa  …......…......………..……….…......……..... 
 
     Il presidente Pierangelo Gargantini  …....……................…..……........…… 

 


